

自治労北海道政治フォーラム・自治体議員連合 道北地区協議会  
(略称：道北政治フォーラム) 2011年度総会

7月2日(土)、旭川トーヨーホテルにおいて道北政治フォーラム 2011年度総会を開催し、29人が参加した。

総会は、報告事項(第17回統一自治体選挙報告、6人の会員からの自治体議会活動報告)と協議事項(活動方針、役員改選)について確認・承認された。

さらに、道北政治フォーラムは自治労組織内だけにとどまらず、各単組における推薦協力議員の組織拡大をはかり、自治体改革の取組強化を全体で意思統一した。

道北政治フォーラムは、北海道政治フォーラム・自治体議員連同道北地区の会員と道北区域内単組の責任で推薦する22人の会員で構成。

また、総会後には記念講演として、内閣官房参与(前財務副大臣)の峰崎直樹さんを講師に招き、「政治情勢と今後の税・社会保障そして地方財政」をテーマに、①最近の国会の情勢②福島原子力発電所の大災害③税と社会保障についての日本の動きと今後の課題④国の財源と税金の関連について話した。

なお、役員については、会長に木村峰行北海道議会議員(旭川市選挙区)、副会長に北口雄幸北海道議会議員(上川総合振興局選挙区)、幹事長に白鳥秀樹旭川市議会議員が就任した。



(総会：会員からの自治体議会活動報告)



(記念講演：内閣官房参与（前財務副大臣）峰崎直樹氏)



(懇親会：木村峰行会長)